

Cómo escuchar la música: El oyente activo

José Sanchís Mas- *Director Artístico y Musical de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Complutense y del Ciclo Los Paseos Musicales del Real Jardín Botánico de Madrid.*

Son muchas las personas que "desearían saber más" sobre la música para comprenderla mejor y disfrutar más de ella. Es decir, convertirse en un oyente activo. La preparación para el aficionado a la música es importante y consiste en un deseo imperioso de familiarizarse con toda manifestación de arte, antigua o moderna. Como dice Aaron Copland: "escuchar la música es la capacidad que se adquiere por medio de experiencia y aprendizaje. El conocimiento intensifica el goce"